
 
 

Protokollauszug 
aus der 

51. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen 
und Verkehr  

vom 30.05.2017 

 
öffentlich 
Top 4.14 Zwei-Richtungs-Radwege 

17/SVV/0417 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Berlin stellt dar, dass die vorliegende Information unbefriedigend sei. Er betont, dass es 
seiner Ansicht nach nicht ausreiche an den Knotenpunkten Piktogramme zu setzen. Vielmehr 
sollten diese Markierungen auch auf der Strecke aufgebracht werden. Er bittet um eine raum-
greifende Betrachtung. 
 
 
Der Ausschussvorsitzende regt an, direkt mit entsprechenden Hinweisen oder Vorschlägen auf 
die Verwaltung zuzugehen. 
 
 
Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Verkehr nimmt die Mitteilungsvorlage 
17/SVV/0417 zur Kenntnis. 
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